

HISTOIRE D'UNE RENAISSANCE AU PAYS DU MENE (COTES D'ARMOR)

Autrefois

Dans un petit village situé au centre des côtes d'Armor, dans la région du Mené, à Saint-Vran la Vieille Ville, la vie débordait d'effervescence.

Le hameau comptait quatre fermes, et la ferme des Recoursé était une des fermes les plus importantes, avec ses dix vaches, ses deux chevaux de traits, ses dix cochons et ses 10 hectares de terre.

Du bruit, du mouvement, des allers et venues, des paysans qui s'interpellent, des enfants qui crient, des rires qui résonnent ; la vie débordait d'effervescence.

Chaque jour, Les troupeaux de vaches traversaient la cour de la ferme des Recoursé pour rentrer dans leurs étables respectives ; les cochons grognaient dans leurs enclos ; les paysans attelaient leurs chevaux pour aller cultiver leurs champs. Les femmes, après avoir lavé leur linge à la rivière, les rejoignaient, un mouchoir noué sur la tête en guise de chapeau, avec un panier de collation pendant que les enfants se cachaient derrière les meules de foin. Partage, solidarité, et fête. Tout se vivait en commun.

Puis doucement, presque sournoisement, les maisons se vident et le silence s'installe. Le hameau s'éteint et la ferme des Recoursé aussi.

Notre ferme - le projet

Nos parents, grands-parents, arrière-grands-parents et tous ceux qui les ont précédés en ont exploité les terres et vécu du fruit de leur travail.

C'est la raison pour laquelle nous avons voulu réanimer cet endroit, ma sœur et moi, en lui donnant une toute autre vie : celle de gîte de vacances.

Nous avons nommé la ferme, la Ferme de Jean, en mémoire et en l'honneur de nos chers « Jean ».



C'était un défi un peu fou car personne ne croyait en notre projet : qui viendrait se perdre à Saint-Vran ?

En dépit des conseils d'abandon, nous n'avons rien lâché car nous avons à cœur de raviver cet endroit tout imprégné de souvenirs et d'émotions. Il n'est rien de pire que de voir des maisons, ou des villages entiers, tomber en ruine comme si rien n'avait jamais existé auparavant. Pas d'histoire, pas de passé. L'oubli.

Les prémices d'une renaissance

Un petit goût de victoire

Après quatre années difficiles de travaux de rénovation, La ferme de Jean a reçu ses premiers touristes en juillet 2018 : ils étaient espagnols et venaient de Barcelone.

Quel bonheur pour nous ! puis des italiens, des français, des roumains les ont suivis. Nous étions débordantes d'enthousiasme et de plaisir !

L'été suivant, la Ferme de Jean se voit attribuer, à notre grande fierté, un quatre étoiles pour son hébergement de meublé de tourisme.

Un défi plutôt bien relevé !

Premiers pas vers le tourisme (l'apprentissage du tourisme)

La Ferme de Jean, c'est un emplacement d'exception

Les touristes ont non seulement apprécié la qualité de l'hébergement, mais ils ont aussi adoré son emplacement.

Facile d'accès, La Ferme de Jean se révèle être un merveilleux point stratégique pour rayonner et visiter les richesses du patrimoine breton, que ce soit vers le nord, vers le sud ou l'ouest car tout est à portée de main : la côte de Penthièvre, la côte de Granit rose, Saint Malo, Dinan, Dinard, le cap Fréhel, le château de Josselin, l'abbaye de Boquen, Brocéliande, la vallée des Saints, Guerlédan,

La ferme de Jean, c'est aussi une destination

C'est le goût de l'authenticité.

Calme, spacieuse, très confortable, elle offre une vraie pause. Un temps pour soi, pour admirer la campagne vallonnée et verdoyante, un temps pour s'imprégner des légendes et des histoires ; un temps pour respirer tout simplement.



C'est aussi une invitation à des activités sportives ou de découverte à portée de main : cyclisme, équitation, pêche, golf, paddle, Sylvothérapie, gastronomie, détente.

Aujourd'hui

A Saint-Vran, la Vieille ville amorce une renaissance.

D'autres belles sonorités résonnent dans La cour, et l'air se remplit du plaisir et du bien-être de ses habitants éphémères.

La ferme de Jean renaît doucement à une autre vie. Et le hameau se réveille peu à peu.

Nous sommes heureuses de voir cet endroit revivre à nouveau en procurant du bien-être à chacune des personnes venues partager un moment de vie à la Ferme de Jean.

Nous continuerons d'être le trait d'union entre nos touristes et les artisans et commerçants locaux talentueux mais souvent ignorés, pour qu'ensemble cet élan participe au développement et à l'épanouissement de notre belle région.

Nous savons que nous sommes sur la bonne voie. !